GROSSE HILFE, GANZ NAH!



BERATUNGSTAG ZU PFLEGE UND BETREUUNG

Viele Menschen möchten auch im hohen Alter noch zu Hause leben. Wenn allerdings ein Pflege- oder Betreuungsbedarf besteht, ist das nicht immer ganz einfach.

Ab Oktober 2020 steht im Gemeindeamt Werfenweng jeden 3. Dienstag im Monat von 10 bis 12 Uhr eine Expertin des Hilfswerks für Fragen rund um Pflege und Betreuung zur Verfügung. Hier erhalten Sie Informationen zu unterschiedlichen Möglichkeiten der Unterstützung und Entlastung – sowohl für akuten Situation als auch vorsorglich für später.

Themen können unter anderem sein:

- Angebote zu Pflege und Betreuung wie Hauskrankenpflege oder Heimhilfe
- Finanzielle Unterstützungsmöglichkeiten und Förderungen
- Hilfsmittel für den Betreuungsalltag
- Beratung zu Demenz
- Angebote zur Entlastung Angehöriger
- Und bei Interesse:
 Infos zu Jobs in der Pflege und Betreuung



Veronika Jager berät Sie gerne im persönlichen Gespräch.

GEMEINDEAMT WERFENWENG

- jeden 3. Dienstag im Monat
- von 10 bis 12 Uhr

Dieses Angebot ist kostenlos, unverbindlich und selbstverständlich vertraulich!

Damit wir uns ausreichend Zeit für Sie nehmen können, bitten wir um eine telefonische Voranmeldung unter 0676 8260 3045 oder per Mail an <u>v.jager@salzburger.hilfswerk.at</u>.

Gerne kommen wir bei Bedarf auch zu Ihnen nach Hause!